

## Diseminasi Kebijakan Mitra Usaha Nasional Dalam Rangka Penanaman Modal Tahun Anggaran 2023

A. Subekti - [KOTACIREBON.PUBLIKJABAR.COM](http://KOTACIREBON.PUBLIKJABAR.COM)

Feb 21, 2023 - 12:49



**KOTA CIREBON** - Kementerian Investasi/BKPM bersama dengan Komisi 6 DPR RI, menggelar sosialisasi '**Diseminasi Kebijakan Mitra Usaha Nasional Dalam Rangka Penanaman Modal Tahun Anggaran 2023**' yang diikuti para DKM dan Guru Ngaji di salah satu hotel di Kota Cirebon, Selasa (21/02/2023).

Tampil sebagai pemateri yaitu anggota DPR RI dari Fraksi Demokrat, H. Herman Khoeron.

Dalam papararannya Herman Khaeron yang akrab disapa Hero tersebut menjelaskan, terkait dengan pemberdayaan usaha, pihaknya meminta kepada Menteri investasi dan BKPM terkait dengan besaran investasi yang begitu besar tahun 2020.

"Oleh karena itu, coba kita memulai konsultasi dan sosialisasi terkait dengan manfaat langsung bagi masyarakat, maka itu hari ini yang hadir adalah Direktur Pemberdayaan Masyarakat kemudian ada kasubdit pelayanan usaha yang notabene mereka membina terhadap usaha-usaha kecil menengah," ujarnya.

Hero menambahkan, dirinya sudah meminta untuk melakukan Fokus Grup Discussion (FGD) dengan Kementerian Koperasi di Cirebon, karena banyaknya kasus perkoperasian yang merugikan masyarakat seperti kasus indosurya, ada kasus koperasi sejahtera bersama ada beberapa koperasi yang bermasalah dengan masyarakat.

"Saya agak pesimis, mereka bisa mengembalikan uang itu ya kalau tidak ada upaya dari pemerintah yang keras oleh karena itu regulasinya harus kita rubah dulu, perundang-undangannya harus kita revisi supaya betul-betul berpihak kepada masyarakat," terangnya.

Oleh karenanya, dia melanjutkan, perpaduan antara investasi koperasi dan mungkin nanti pihaknya mendorong juga dari Kementerian BUMN untuk menjadi fasilitasnya.

"Ini akan sangat baik untuk bisa memberikan optimisme ke depan, bahwa penciptaan lapangan kerja bukan hanya dari sektor-sektor usaha besar, bukan hanya dari korporasi-korporasi besar, bukan hanya dari pabrik, bukan hanya dari membangun apa namanya Money Patcher, tetapi justru yang lebih fundamental untuk membangun ekonomi rakyat yang berbasis terhadap usaha kecil," jelasnya.

Kementerian Perdagangan sekarang, tambah Herman Khaeron, sedang membina juga ke arah digitalisasi baik digitalisasi terhadap sistem perizinan maupun terhadap pemasaran.

"Nanti kita bisa padukanlah, saya akan memulai tahun ini dengan Kementrian Investasi BKPM, setelah ini saya akan datangkan Kementerian Koperasi ke sini dan setelah itu BUMN dan kemudian kita juga akan padukan dengan badan-badan lain yang sekiranya bisa meningkatkan khususnya adalah bagi konstetuen di wilayah daerah pemilihan saya di Cirebon," pungkasnya.

**Ndi/As**